

BOLETÍN No. 568 ->>

La sociedad requiere profesionistas que diseñen ambientes apropiados para que la población realice sus actividades cotidianas y se pueda sentir en confort y armonía: Zermeño de León.

Ponentes de España, Italia y Estados Unidos presentarán su trabajo relacionado al diseño de interiores en el mundo.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes a través del Centro de Ciencias del Diseño y de la Construcción, llevará a cabo el Décimo Taller Internacional de Interiorismo, en el cual, se realizarán talleres, conferencias y actividades donde los cuerpos académicos y los alumnos puedan debatir e intercambiar puntos de vista con profesionales del interiorismo a nivel nacional e internacional.

En entrevista previa, Mario Eduardo Zermeño de León, decano del CCDC, aseguró que la licenciatura en Diseño de Interiores está abriéndose camino en las áreas de la construcción, ya que es necesario que las Universidades formen profesionales capacitados para diseñar espacios habitables de la mejor forma.

Asimismo, puntualizó que el Décimo Taller de Internacional de Interiorismo servirá de apoyo en la impartición de materias, el aprendizaje y el incremento en los conocimientos de los académicos, ya que los programas de estudio deben estar en constante actualización para ofrecer a los estudiantes mejores conocimientos que vayan acorde a los cambios que hay en el mundo y tengan mejores herramientas para desarrollarse profesionalmente en el ámbito del interiorismo.

Por su parte, Blanca Ruiz Esparza Díaz de León, jefa del Departamento de Diseño del Hábitat, señaló que esta décima edición del evento, es un claro resultado de esfuerzo continuo del Centro de Ciencias del Diseño y de la Construcción, para vincular e internacionalizar a la Universidad Autónoma de Aguascalientes con Instituciones del extranjero en búsqueda de la obtención de conocimientos y aprendizajes que fortalezca la profesionalización de la licenciatura en Diseño de Interiores.

De igual forma, añadió que dentro de las actividades que se realizarán en este evento, se tendrá un foro de egresados, el cual, permitirá que los alumnos interactúen con egresados de la carrera en Diseño de Interiores para conocer las oportunidades que hay en el ámbito laboral, así como el intercambio de opiniones y conocimientos que sean pertinentes a esta rama del diseño.

Cabe mencionar, el Décimo Taller Internacional de Interiorismo, se realizará del 23 al 27 de septiembre en las instalaciones del Centro de Ciencias del Diseño y la Construcción, y contará con actividades destacadas como conferencias magistrales de Paolo Giardiello, Marià Vilaró, Alessandro Rancati, la presentación del producto editorial "Viven interior + Vive interiorismo",

por mencionar algunas.



